

2024年1月9日

各位

第一工業製薬株式会社

「令和6年能登半島地震」の影響について

「令和6年能登半島地震」により被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。 本地震による弊社への現時点での影響につきまして、下記の通りお知らせいたします。

記

1. 人的被害

弊社大潟工場(新潟県上越市)に勤務する従業員・家族の人的被害はございません。

2. 設備への影響

地震による軽微な損傷はあるものの、工場の操業に大きな影響はございません。 引き続き、点検を行い安全操業に努めてまいります。

3. 物流拠点及び商品配送

弊社大潟工場の物流拠点において倉庫内のラック倒壊等の被害が発生しております。 早急な復旧対応を進めておりますが、一部商品の配送遅延が発生する可能性がございます。 今しばらく配送正常化にお時間を頂戴いたしますこと、ならびに皆様にはご迷惑をおかけいたしま すこと、深くお詫び申し上げます。

4. 業績への影響

今回の地震において、現時点で弊社業績へ重要な影響を及ぼすものはないものと判断しておりますが、今後、業績に大きな影響を及ぼすと見込まれる場合には、速やかにお知らせいたします。

以上

•本件についてのお問い合わせ

第一工業製薬株式会社 戦略統括部 広報IR部 TEL.075-323-5951